

Die Paten der Klasse 5a



Wir sind Asmae und Jenny. Wir sind die Paten der Klasse 5a und möchten uns in ein paar kurzen Sätzen vorstellen.

Wir sind beide 14 Jahre alt und besuchen die Klasse 9c. Unsere Hobbies sind Musik und tanzen, außerdem treffen wir uns gerne mit unseren Freunden. Wir freuen uns schon sehr darauf unsere Patenklasse kennen zu lernen und sie in ihrem ersten Schuljahr auf dem HGH zu unterstützen.

Die Paten der Klasse 5b



Hallo!

Wir sind die Paten der 5b. Von links nach rechts heißen wir: Greta, Ricarda, Anne und Mike und sind zwischen 13 und 15 Jahren alt.

Wir Paten sind dafür da, uns um die Kinder in der 5. Klasse zu kümmern, damit sich diese in der Schule zurechtfinden. Außerdem kann unsere Patenklasse mit Fragen zu uns kommen.

Wir wünschen euch viel Spaß am HGH!

Die Paten der Klasse 5c



Hallo, wir sind Aicha, Lamyae und Milena aus der 9c. Wir sind 15 und 13 Jahre alt. Wir drei lieben es Sport zu treiben und versuchen uns sehr gerne an neuen Sprachen. Außerdem haben zwei von uns die Sanitäterausbildung erfolgreich bestanden, sodass ihr uns in den Pausen im Schulsanitätsraum finden könnt. Zudem sind wir im Jugendparlament tätig und finden es toll, uns immer wieder aktiv für Jugendliche einzusetzen.

Wir freuen uns, euch zu sehen und werden mit euch ganz bestimmt sehr viel Spaß haben!

Die Paten der Klasse 5d



Liebe Schülerinnen und Schüler der 5d!

Wir sind Julia, Jasmin, Max und Vanessa aus der Klasse 9d und eure Klassenpaten.

Wir Paten sind dafür da, dass Ihr euch in der neuen Schule schnell zu Recht findet und wenn ihr Fragen habt, könnt ihr immer in den Pausen zu uns kommen.

Wenn unsere Lehrer es uns erlauben, begleiten wir euch auch auf Ausflügen.